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Le 10 juin 2019 

 
PRÉSENTS :             
Pierre Jefferson, parent 
Éric Fournier, parent 
Marie-Claude Cayen, enseignante 
Jordane Baril, enseignante 
Sabrina Daviau, enseignante-spécialiste, anglais  
Daniel Bernier, parent 
Aline Nsounta, parent 
Karine Desmeules, enseignante 
Audrey Marceau, parent  
Kim Bryson, technicienne du service de garde  
Habibatou Coulibaly, parent 
               
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
Lynne Duval, directrice 
 
ABSENTS : 
Michaëlle Pelletier-Rivard, personnel de soutien 
Nathalie Villeneuve (commissaire) 
 
 
 

 1  PRÉLIMINAIRES 

 

 1.1  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT, PRÉSENCES ET      
     OUVERTURE DE LA SÉANCE 

La rencontre débute à 18h00. 
 

 1.2  PRÉSENCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
Il y a quorum. 
 

 1.3  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
Il est proposé par Éric Fournier que l’ordre du jour de la séance soit adopté tel 
que présenté et est secondé par Daniel Bernier. 
 

 1.4  PÉRIODE D’INTERVENTION DU PUBLIC 
Mme La conseillère, Mme Maude Bissonnette. Est disponible et est là pour établir 
le pont. Le transport et le PDS est une priorité autour de l’école. Ajout de 
trottoirs sur la rue de la Boussole. Un arrêt est demandé au coin de la rue Scout. 
Mobio a été informé de la suggestion que la rue du Marais soit sens unique. Une 
étude sera faite en ce sens. Elle nous informe que les quartiers continueront de 
se densifier au fil des futures années. Plusieurs efforts doivent se faire par la ville 
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afin de rendre le Plateau fluide et suivre la densification. 
 

 1.5  MOT DE LA COMMISSAIRE 
Absente 
 

 2  MOT DES REPRÉSENTANTS 

 
 2.1  MOT DES REPRÉSENTANTS DE LA COMMUNAUTÉ (POSTE 

VACANT) 
Nul. 
 

 2.2  MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS CSPO   
(Mme Audrey) 

Rien à rapporter. 
Document envoyé pour les frais exigés aux parents. 
 

 2.3  MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ EHDAA DE LA CSPO 
Poste vacant 
 

 2.4  MOT DU PERSONNEL ENSEIGNANT 
1er cycle : Sorties à Imax, documentaire sur les dauphins, Musée de l’agriculture, 
parc de la CCN à Chelsea. 
Visite des futurs élèves/parents du préscolaire et visite des classes de 1ere pour 
ceux du préscolaire 
  
2e cycle : Sortie Mont-Cascade, Forêt Boucher avec guide Enviro-éducation. 
              Sortie CPÉS, ÉTS, Acti leader vendredi. Sortie en vélo très appréciée 
par les jeunes. Ont fait affaires avec une équipe de bénévoles retraités, vélo-
action. 
Anglais : Sortie à la Marina le 18 juin. Bénévoles manquants dans certaines 
classes 
3e cycle : Allés au Camp du Petit Bonheur. Musée Canadien de l’histoire. Plusieurs 
belles sorties grâce aux fonds reçus. 
Période de correction suite aux évaluations. 
 

 2.5  MOT DU PERSONNEL DU SOUTIEN (Mme Michaelle) 
Absente 
 
            2.6    MOT DE LA RÉPRENSANTE DU SERVICE DE GARDE 
Merci pour la semaine des services de garde. Belle semaine, bien appréciée. 
Guide pour le service de garde, mise à jour. Les tarifs sont sensiblement les 
mêmes. Mme Kim revient l’an prochain. 
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3 MOT DE LA DIRECTRICE 
 

3.1 Bilan pédagogique 
Année profitable. Le projet éducatif sera appliqué l’an prochain. Bonne cohérence 
et bonne collaboration de l’équipe. 
En surplus dans plusieurs groupes. A envoyé des lettres pour des déplacements 
volontaires. Première vague, les élèves inscrits entre janvier et le 15 février, 2e 
vague 15 février et 15 mars et 3e vague, la distance. 
Une nouvelle secrétaire débute vendredi, Mme Danika. 

 
3.2 Aménagement de la cour d’école (lignage et paniers de 

basket, structure) 
Travail de lignage au sol sera fait sous peu après la fin des classes.  
Panier de basket, malheureusement la CS a souhaité se porter garante et n’en 
fait pas une priorité. On risque de perdre la subvention. Il y a pénurie de main 
d’œuvre et la date ne sera pas respectée. 
Structure : Rencontre avec les 3 entrepreneurs. Sont venus voir le terrain. CS 
mentionne qu’elle veut faire le devis. Le projet est retardé pour cette raison. 
Souhaitant que le projet ira de l’avant dans les temps. Le financement est 
disponible. 
Date visée : Installation avant le mois d’août. 
 

4 PROCÈS VERBAL 

 

4.1 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 13 MAI 
2019 

Pierre Jefferson propose d’adopter le PV et est secondée par Karine Desmeule. 

 
4.2 SUIVI DU PROCÈS VERBAL DU 13 MAI 2019 

Aucun 
 

5 FONCTIONNEMENT 

     

5.1 BUDGET FONCTIONNEMENT DU CE 
Document. Budget de fonctionnement. Présentation du tableau des États des 
revenus et dépenses. 
 
Propose que les 205$ soient utilisés pour les frais administratifs 
Éric Fournier propose d’accepter le budget et est secondé par Audrey Marceau. 
 

5.2 FONDS À DESTINATIONS SPÉCIALES – PRIORITÉS DU CÉ 
Pierre a rencontré Michaelle la semaine passée concernant le budget. 
Présentation du document à jour. Certaines dépenses ne sont pas passées. Il 
faudra envoyer le budget à jour avec les dernières dépenses. 
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On devrait commencer l’année suivante avec un 9000$ 
 
Habibatou Coulibaly propose d’adopter les coûts des fonds à destinations 
spéciales et est secondée par Daniel Bernier. 

 

 

6 DOSSIERS 

 

6.1 BUDGET ÉCOLE 2019-2020 
Présentation du Sommaire du budget de l’établissement et des prévisions 
budgétaires 2019-2020.  
Pas de ventes l’an prochain. Nous n’avons pas eu d’aide. 
Levées de fonds à l’interne en lien avec le projet éducatif. (Une en maths et une 
en français seraient envisagées). 
 
Éric Fournier propose d’accepter le budget 2019-2020 tel que présenté et est 
secondé par Habibatou Coulibaly. 

 
6.2 PROJET ÉDUCATIF 2018-2022 (PLAN D’ACTION) 

Petite variable. Une des cibles (4e) n’avait pas de pourcentage. Donc ce sera 1% 
par année.  
La mission : Que chaque enfant vive des réussites et s’accomplisse. 
 
Daniel Bernier propose d’accepter la modification et est secondé Éric Fournier. 
 

6.3 MONTANT EXIGÉ AUX PARENTS MODIFICATIONS (LISTE 
VERSION FINALE) 

Présentation de la liste du matériel scolaire ainsi que les frais obligatoires à payer 
par élève. 
 
Éric Fournier propose d’accepter les coûts présentés et est secondé par Audrey 
Marceau. 
 

6.4 PIZZA 2019-2020 
Demande s’il serait préférable de faire les diners aux 2 semaines. Les parents 
préfèrent aux semaines. 
Demandera une rencontre avec les parents afin de connaître les besoins. 
 
Éric Fournier propose d’accepter les coûts en lien avec les cahiers d’activités et 
est secondé par Pierre Jefferson. 
 

 
6.5 CROSS COUNTRY 2019-2020 

Mme Habibatou Coulibaly propose d’accepter l’organisation du cross country et 
est secondée par Audrey Marceau.  
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6.6 ACTIVITÉS DE LA RENTRÉE 10E ANNIVERSAIRE 
Dépenses à prévoir sur l’activité. Demande si le CÉ autorisera les dépenses. 
Autour de 1000$.Montant à confirmer 
 
Éric Fournier propose d’accepter la somme de 1000$ pour l’activité de la rentrée 
et est secondé par Audrey Marceau. 
 

6.7 PARASCOLAIRE 2019-2020 
Présentation des activités parascolaires automne 2019.Les échecs ont été ajoutés  
 
Éric Fournier Propose d’accepter les activités et est secondé par Audrey Marceau 
 
 

6.8 RAPPORT DU PRÉSIDENT 
Présentation du rapport du président 2018-2019. Nous avons fait des rencontres 
constructives qui ont fait avancer les choses. Nous avons fait des efforts afin de 
limiter la durée des conseils d’établissement. Nous avons écouté les besoins de 
l’école. Plusieurs dossiers ont été présentés au cours de l’année. Les aspects 
généraux, les services éducatifs et les ressources matérielles et financières. Une 
des fonctions du CÉ est de gérer le fonds à destinations spéciales. 
Priorité 1 : Cour d’école 
Priorité 2 : Réussite éducative et projets motivateurs 
Priorité 3 : Achat de matériel 
Priorité 4 : Finissants 
 
Éric Fournier propose d’accepter les coûts et est secondé par Karine Desmeule. 

 
6.9 LEUCAN OCTOBRE 2019 

M.Pierre a reçu une lettre demandant de reporter les boîtes de Leucan. 
 
Éric Fournier propose d’accepter la levée de fonds de Leucan et est secondé par 
Marie-Claude Cayen 
 
 

7 VARIA 
 

8 CORRESPONDANCE 

 

9 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  
Marie-Claude propose la levée de l’assemblée. Adoptée à l’unanimité. La 
rencontre se termine à 19h37. 
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 __________________________   _______________________  
Pierre Jefferson, président                             Lynne Duval, directrice 

  
 
 
 
 

 


